

ABSTRAK

Penelitian ini membahas mengenai variabel yang berpengaruh terhadap kebijakan dividen pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di BEI tahun 2015 - 2018. Variabel ini meliputi kepemilikan keluarga, kepemilikan institusi, dan kepemilikan asing. Penelitian ini menggunakan *purposive sampling*, sampel dalam penelitian ini adalah perusahaan manufaktur yang terdaftar pada Bursa Efek Indonesia. Metode pengumpulan data menggunakan data sekunder yang kemudian dianalisis dengan persamaan regresi logistik. Penelitian ini mendapatkan hasil bahwa pada variabel kepemilikan keluarga memiliki pangaruh yang negatif terhadap kebijakan dividen, dan variabel kepemilikan institusi memiliki pengaruh yang positif terhadap kebijakan dividen, Sedangkan kepemilikan asing tidak berpengaruh terhadap kebijakan dividen.

Kata Kunci : kebijakan dividen, kepemilikan asing, kepemilikan institusi, kepemilikan keluarga.

ABSTRACT

This study discuss the variables that affect dividend policy in manufacturing companies listed on the BEI in 2015 - 2018. These variables include family ownership, institutional ownership, and foreign ownership. This study used purposive sampling, the sample in this study were manufacturing companies listed on the Indonesia Stock Exchange. The data collection method uses secondary data which is then analyzed with logistic regression equations. This study found that the family ownership variable has a negative effect on dividend policy, and the institutional ownership variable has a positive effect on dividend policy, while foreign ownership has no effect on dividend policy.

Key Words : Dividend Policy, Family Ownership, Foreign Ownership, Institutional Ownership.

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah segala puji dan syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya, serta senantiasa memberikan kesehatan, kesempatan, dan kekuatan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Kepemilikan Keluarga, Kepemilikan Institusi, Dan Kepemilikan Asing Terhadap Kebijakan Dividen Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Di BEI Tahun 2015 – 2018”. Penulisan skripsi ini bertujuan untuk memenuhi salah syarat dalam menyelesaikan pendidikan dan untuk mencapai gelar sarjana pada Universitas Airlangga. Penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang tulus kepada :

1. Prof. Dr. Hj. Dian Agustia, SE., M.Si., Ak., CA, CMA selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga.
2. Bapak Iman Harymawaan, SE., MBA., Ph.D. selaku Koordinator Program Studi S.1 Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga.
3. Ibu Wulandari Fitri Ekasari, S.Ak., M.Sc., Ak., CFP selaku Dosen Pembimbing terima kasih atas segala bimbingan, arahan dan ilmu yang telah diberikan selama ini.
4. Kedua orang tua penulis yang tercinta Mama Juli Sriwahyuni, S.Pd dan Alm. Papa Suwadji, S.E yang tidak pernah berhenti memberikan doa, nasihat, kasih sayang, dan segala bentuk dukungan baik moril maupun materil.
5. Kakak pertama saya Devinta Ajeng Pitaloka, S.A., M.A., Ak., kakak kedua saya Novanda Aji Radhana, S.A, serta kakak ipar saya Muhammad Rifky Zulfikar S.A., yang telah menghibur penulis selama mengerjakan penelitian ini. Terima kasih atas pengertiannya.
6. Aprillita Dian Wanodya, S.E yang selalu menemani dan tak pernah berhenti memberikan semangat serta dukungan dalam proses penulisan skripsi ini hingga selesai.

7. Seluruh Bapak dan Ibu dosen, staf, dan karyawan yang telah membimbing penulis selama menimba ilmu di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga.
8. Akbar, Yahya, Dimas, Iqbal, Irawan, Rafi dan Haris yang tidak pernah bosan untuk memberikan dukungan, semangat, dan menjadi tempat berbagi saat suka dan duka. Persahabatan yang telah terjalin semoga akan terjaga selamanya.
9. Warga AkS1'15 atas pengalaman berharga yang diperoleh penulis dalam kehidupan berkampus dan berorganisasi.
10. Pihak-pihak lain yang tidak dapat disebutkan satu per satu oleh penulis. Terima Kasih atas bantuan yang telah diberikan selama ini hingga penulisan skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.

Penulis berharap semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi penulis maupun semua pihak yang membutuhkan.

Surabaya, Oktober 2020

Penulis,